



BMW Motorrad Motorsport organiza cursos especiales de entrenamiento para técnicos de los equipos y miembros del personal internacional de BMW.

Como parte de su exitoso programa deportivo internacional para clientes, BMW Motorrad ofrece talleres especiales para los equipos de carreras - Dentro de la creciente red mundial de expertos, miembros del personal de BMW en los mercados nacionales son entrenados para apoyar a los clientes en las carreras de carácter nacional - Dos cursos integrales de formación en Munich.

Munich (Alemania), 30 de marzo 2016. Entre las muchas ofertas del exitoso programa deportivo internacional para clientes de BMW Motorrad están los cursos intensivos de formación para pilotos, técnicos del equipo y distribuidores de BMW en todo el mundo. Estos talleres permiten a los clientes aprovechar mejor el potencial de sus máquinas de carreras BMW S 1000 RR, mientras que al mismo tiempo, la red global de expertos de BMW Motorrad Motorsport crece aún más en los mercados nacionales.

La semana pasada, se impartieron dos cursos de capacitación de dos días en la BMW Group Training Academy en Unterschleißheim, cerca de Munich (Alemania). Acudieron equipos y miembros del personal de BMW de Alemania, Austria, Italia, España, los Países Bajos, Gran Bretaña, Suecia y los EE.UU.. Fueron entrenados en dos grupos de 15 personas cada uno. Los especialistas de BMW Motorrad Motorsport proporcionaron información detallada sobre la sofisticada tecnología de la BMW S 1000 RR, así como del software de carreras proporcionado por BMW Motorrad Motorsport, el equipo de calibración HP Race, el equipo Power Race HP y el Data Logger.

“Entrenar a los equipos y los distribuidores locales de BMW en la tecnología y puesta a punto de la RR es un pilar importante de nuestro apoyo a nuestros clientes”, explicó Berthold Hauser, Director Técnico de BMW Motorrad Motorsport. “Con estos cursos de formación, podemos trasladar directamente a nuestros clientes nuestra experiencia y la experiencia de nuestros especialistas acumulada durante muchos años en las carreras internacionales. Los participantes en estos cursos de formación aprenden a realizar la puesta a punto de la electrónica de la moto para las distintas carreras y cómo optimizar la puesta a punto mecánica, por ejemplo, en lo concerniente al chasis. Los pilotos y los equipos pueden poner en práctica estos conocimientos en sus RR. Los distribuidores de BMW, que son los principales socios de contacto con nuestros equipos en los mercados nacionales, disponen del ‘know-how’ con el que apoyar a sus clientes in situ cuando es necesario.”

“En BMW Motorrad Motorsport, nuestra filosofía es ser un socio cercano y fuerte de nuestros clientes y ofrecerles el apoyo más amplio”, dijo Uwe Geyer, Director de Marketing de BMW Motorrad Motorsport. “Esto es de lo que se trata en la familia BMW Motorrad Motorsport, compartir la fascinación de las carreras y trabajar en estrecha colaboración para tener éxito en todo el mundo. Estos cursos son muy apreciados por nuestros clientes en todo el mundo. Esto no se refiere sólo a los cursos de formación que organizamos aquí en Munich, sino también a los talleres que tenemos directamente en algunos mercados nacionales: Australia, Sudáfrica y Tailandia. Como resultado, nuestra familia BMW Motorrad Motorsport en todo el mundo se ha fortalecido aún más. Fue genial ver a los equipos BMW y miembros de tantos países diferentes reunidos aquí en Munich”.

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
press.bmwgroup-sport.com



# BMW Motorrad Motorsport Corporate Communications



En 2016 habrá más talleres programados en los próximos meses en Gran Bretaña, Malasia y otros países.

Puede encontrar toda la información sobre las actividades de BMW Motorrad Motorsport on line en la página web de BMW Motorrad Motorsport:

[www.bmw-motorrad-motorsport.com](http://www.bmw-motorrad-motorsport.com)

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

